

AIDS auf Leinwand

Jeffrey rüttelt auf

Menden. In Kooperation mit dem Kulturamt Menden zeigt die erst seit kurzem bestehende Mendener AIDS-Hilfe im Mendener Kino-Center den Film „Jeffrey“ mit hochkarätiger Besetzung, der das Thema AIDS von einer ungewöhnlichen Seite anfaßt. Jeffrey (Steven Weber) ist ein junger, gutaussehender Schauspieler, doch leider erfolglos und ohne Engagement. So spielt er eben einen Kellner - immerhin gibt's dafür festes Honorar. Nach etlichen verpatzten Liebesnächten beschließt der Safer-Sex korrekte Jeffrey, künftig enthaltsam zu leben und sich lieber auf seine Karriere zu konzentrieren - bis plötzlich im Fitneßcenter die Liebe seines Lebens vor ihm steht. Eintrittskarten zum Preis von 7 Mark sind im Kulturamt der Stadt Menden erhältlich! Einen Teil des Eintrittsgeldes erhält die Mendener AIDS-Hilfe.